

**PROVINCIA**

PROVINCIA ALICANTE

**VALENCIA / García Antón advierte de que se pueden perder los fondos de la Unión Europea**

EFE/VALENCIA

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, denunció ayer que el ritmo de puesta en marcha de proyectos contemplados en el Programa Agua para la Comunidad Valenciana «van a hacer perder los fondos europeos que estaban destinados al trasvase del Ebro».

Publicidad

En el 2003, el Gobierno central solicitó a la CE ayudas para la ejecución del trasvase del Ebro, de los cuales cerca de 700 millones de euros de fondos Feder y de cohesión estaban destinados a la Comunidad Valenciana.

Según el conseller, «ya estamos terminando el primer trimestre del 2006 y tras dos años de Gobierno de Zapatero, la ministra Narbona no ha presentado a Europa ningún proyecto concreto, dentro del territorio de la Comunidad, para poder recibir antes de final de este año los fondos europeos para su financiación».

«Nos preocupa mucho que el Ministerio de Medio Ambiente aún no tiene claro cuáles son las necesidades de agua que piensa solucionar, ni cuáles las actuaciones que va a ejecutar para dar solución a los problemas de déficit hídrico que padece nuestra Comunidad ya que en estos dos años no se ha empezado ninguna de las obras que tanto anunciaron como gran alternativa al trasvase del Ebro», señaló.

En cuanto a la financiación con fondos europeos, cuyos proyectos tienen que estar presentados antes de julio de este año, lamentó que, como las actuaciones principales del Programa Agua son las desalinizadoras y tienen «una fuerte contestación social por motivos ambientales y económicos, se prevén procesos de tramitación largos y complicados que difícilmente pueden llegar a tiempo para recibir financiación europea».

**Del Júcar**

Por otra parte, el conseller de Infraestructuras recordó que los 80 millones de euros que Europa destinaba a la ejecución del trasvase Júcar-Vinalopó están «en peligro de ser perdidos debido a la suspensión de las obras y al cambio de trazado».

Recordó que la Comisión Europea, en una respuesta a un eurodiputado valenciano, señaló recientemente que, si se alteraban las características básicas del proyecto, se podría cancelar la decisión por la que se había aprobado subvencionar el trasvase Júcar-Vinalopó, según el conseller.